

運営協議会副代表 原敏治

お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。私は副代表として今年度務めます原です。新年度になりました、新一年生を迎える、バタバタしたことも多いかと思いますが、五月になり慣れてきた頃かと思います。地域協働学校は学校のサポートという事でいろいろなことをして淀四がよりよい学校になっていくようお手伝いができるように頑張っていきますのでよろしくお願いします。



学校長 権田伸子

新学期が始まって一ヶ月が過ぎました。学年・学級に慣れ、それぞれ熱心に学習に取り組んでいます。連休が終わってからは、運動会に向けての練習が始まりました。団体演技や競技、かけっこ等の練習に力が入ってきています。気温の高い日もありますので、熱中症等に気を付けながら指導していきます。

5月26日(土)が運動会です。運動会当日は、子どもたちが十分に力を発揮できるように、運営や路上駐輪禁止等について、PTA運動会班の皆さんや本部委員の皆さんと相談しながら取り組んでいきますが、地域協働学校運営委員の皆さんにもお力添えいただけますようよろしくお願いします。

■■今月のサポート

サポート名	学校	協働学校
学びのサポート	5・6年生の調理実習、3年生のまち探検、4年生の消防の学習などでご協力をいただきます。詳細はコーディネーターの川見さんを通してお願いしますのでよろしくお願いします。	英検jr.の募集を行いました。また、ほかの学年でも様々な依頼が来ていていますので未来クラブのサポートの方々にお願いしていく予定です。
みどりのサポート	ゴーヤの種を植えました。さらに、稻作りも始めますのでよろしくお願いします。環境委員会も、昨年同様充実させていきます。	5/6に校庭の田んぼの田植えを行いました。また、屋上の芝生の整備もいっていきますが、委員の方もお時間がありましたらぜひ、見に来てください。
読書サポート		新メンバーが6人加わりました。5/18に1回目の朝の読み聞かせを行います。終了後はほかのメンバーも加わり、夏前の飾り付けを行います。
安全サポート	朝遊びのお知らせを修正しました。8時までに受付ができなかった場合は遊べないことを周知していきます。	雨が降っていなくても校庭が濡れたりすると滑って危ないので、今日は中止にしました。判断が難しいですが、安全を第一に考えていきます。

■■今月のスポット

■ 放課後の過ごし方についての指導

子どもたちの命にかかる事件・事故が多く、学校では放課後の過ごし方について繰り返し指導をしているそうです。子どもの事故（交通事故を含む）・事件が一番多いのが14時から18時の時間帯とか。

○通学路を通って登下校する。

○一度家に帰ってから遊びに行く。

○誰とどこで遊ぶかを家の人々に知らせておく。

○公園での遊びのルールなど、公共のルール、マナーを守る。

などが指導内容です。

子どもたちの下校時間帯（1年生は14時30分ごろ、ほかの学年は15時30分過ぎ）に、時間の余裕がありましたら、委員の皆さんはもちろん、地域の方々にも子どもたちの様子を見守っていただけますと助かります。15日の主任児童委員・民生児童委員の皆さんとの情報交換会でもお願いしました。よろしくお願いします。

■ 校庭の人工芝への改修が10月から始まります

業者も決まり、人工芝への改修が10月から始まります。完成は3月頃の予定で、それに伴い朝遊びも10月以降お休みとなります。体育の授業や休み時間の遊びにも影響が出ます。子どもたちがストレス無く過ごすにはどうしたら良いか、協議会でも考えていかなければならぬようです。

■■今月のスタッフ



5/14 朝遊びでは「朝ご飯食べてきた？」とよく聞きます。大半は「食べてきた！」「パンを食べてきたよ」と元気に返してくれますが、中には「食べてない」という子どもがいます。おにぎり1個でも菓子パン1個でも用意できないものでしょうか？保護者の皆さんにお願いです！



朝の読み聞かせでは、各組に図書ボラの皆さん
が交代で読み聞かせに参加しています。ど
んな本を読もうか、どんな思いを伝え
たいか、皆さん、本選びには様々な工夫していま
す。次は6月26日。お子さんの感想を聞いて
みてください



調理実習（6年生）のサポートの
様子です。家でお手伝いをして
いるかどうかは、包丁の扱い方
だけでなく、食器の洗い方や拭
き方でもよく見えてきます



次回協議会日程	平成30年度第3回	6月7日(木)	15:30~@会議室
---------	-----------	---------	------------